

PRT



Partido Revolucionario de las y los Trabajadores

EXIGIMOS AL CONGRESO QUE DÉ UNA LEY POR LA CUAL SE ARME AL PUEBLO MAYOR DE EDAD TAL COMO SE HACE EN EEUU

En medio de la crisis del sistema imperialista-capitalista se produce una guerra comercial interimperialista entre EEUU y China donde los países que están en su entorno pagan las consecuencias.

El imperialismo yanqui busca revertir el mercado mundial a su favor mediante una guerra comercial arancelaria generalizada.

La situación económica de EEUU es crítica, tiene una deuda que es 120% del valor de su producto bruto interno (PBI), que le ocasiona un interés de 10, 000 billones de dólares según cálculos económicos y un déficit fiscal del 7% del PBI. Donald Trump trata de revertir estos hechos con su política nacionalista reaccionaria autárquica; pero lo único que logrará será un mayor receso mundial y un desmedro frente a su rival: China, que ya suma un arancel del 145% y seguro sabrá aprovechar este desconcierto.

El Perú sufre una profunda crisis

económica, política y social. El ministro de economía José Salardi vaticina que este año el Perú crecerá 4% del PBI mientras que el presidente del Banco Central de Reserva lo calcula en 3.2%, en cualquier circunstancia no sirve para combatir la pobreza y la desnutrición infantil que devasta nuestro país. Es difícil que el ministro de economía logre el objetivo, más aún cuando el país ha recibido un arancel del 10%, que a pesar de su suspensión por 90 días, de todas maneras causará estragos. Al contrario, la situación es muy preocupante, somos un país donde la inmensa mayoría son trabajadores informales con contratos lesivos, olas de despidos, cierre de negocios agudizados por la amenaza de delincuentes y extorsionadores.

Las inversiones han sido puestas en cuestión, donde hay un Congreso que gasta en forma desmedida y exonera de tributos a los empresarios, donde la productividad debe ser baja puesto que el salario mínimo llega a los miserables

S/. 1130.00, y la distribución de la riqueza anual es abusiva, en 2024 fue 63% para los empresarios y 29% para los trabajadores cuando en los demás países de la región es a la inversa.

De otra, parte, la extrema derecha, conformada por Fuerza Popular, Alianza para el Progreso, Perú Libre, Renovación Popular, etc. cuyos dirigentes son: K. Fujimori, Acuña, Cerrón, Montoya, etc., desde un principio concentró su labor en cercar, desgastar y derribar al gobierno de Pedro Castillo, que cuando decidió cumplir el mandato del pueblo de cerrar el Congreso y dar pase a la Asamblea Constituyente, con métodos equivocados que la misma legalidad burguesa le podía permitir, le sirvió a esta para darle el golpe de Estado estableciendo la dictadura cívico-militar de Dina Boluarte que actúa como un fantoche del Congreso.

Por lo tanto, ¡exigimos la libertad de Pedro Castillo y demás presos políticos! El presente Congreso ha modificado la Constitución en más del 50% de su articulado. Decidieron tomar todos los organismos públicos que tuvieron que ver con las relaciones de la sociedad con el Estado que serían innumerables nombrarlos. Ahora están por someter al Poder Judicial bajo su control para tener a jueces y fiscales sometidos. Por ahora han logrado postergar el juicio a Keiko Fujimori y sancionar al fiscal José Domingo Pérez, principal acusador de K. Fujimori. Estos jefes de partidos han convertido al Congreso en un burdel y centro de la corrupción, tiene por lo menos 21 congresistas investigados por diversos delitos. Han dado doce leyes por los cuales los delincuentes se han visto incentivados. Por dichas leyes, van a salir en libertad los

delincuentes acusados por delitos de lesa humanidad que cometieron atrocidades antes del 2002. En fin, también se prestan a tomar el poder electoral, por algo que les quita el sueño, lograr el triunfo de Keiko Fujimori en el 2026.

Desde que D. Boluarte dio el golpe de Estado el 7 de diciembre del 2022 hasta el 24 de Enero del 2025 fueron asesinadas 3743 personas en 776 días; y en 8 meses, durante el régimen del ministro del interior Santiváñez, se registraron 1473, que da un promedio de 6 muertos diarios. Nosotros seguimos repudiando a Dina Boluarte y a este Congreso del 2% de aceptación. Queremos los reemplace un gobierno de trabajadores elegidos por una Asamblea Nacional Popular. Nuestras banderas de lucha siguen intactas: Gobierno de los Trabajadores y Asamblea Constituyente.

Ahora, ante las circunstancias de movilización de los trabajadores del volante, que con 19 muertos en 15 días y ante el fracaso de los sucesivos Estados de Emergencia y desgobierno, exigen al Congreso que emita una ley por la cual los peruanos mayores de edad usen armas de fuego, igual como está permitido y fomentado en EEUU.

Los peruanos sabremos defendernos con las armas en la mano.

Lima, 12 de abril, 2025

DIRECCIÓN NACIONAL